Medio	La Hora
Fecha	12-03-2010
Mención	Estudiantes de Derecho de la UAH ayudarán a
	damnificados del terremoto.

Abogados darán orientación a damnificados

EN-

orientación jurídica a los miles de santiaguinos afectados por el terremoto. Ese es el objetivo de la Fundación Pro Bono, la Corporación de Asistencia Judicial, el Colegio de Abogados y los alumnos de las Facultades de Derecho de las universidades Católica, de Chile, Portales y Alberto Hurtado, quienes voluntariamente desean tender una mano y orientar a quienes lo requieran.

Se trata del Proyecto de Asesoría Jurídica a Víctimas del Terremoto, que partió el jueves con la capaci-



tación de más de 400 voluntarios, quienes junto a abogados aconsejarán este sábado 13 de marzo a los afectados de la tragedia.

El presidente del Centro de Alumnos de Derecho UC, Ruggero Cazzi, explica que la idea es aclarar las dudas que tengan los afectados y en caso de ser necesario "se derivarán las causas a la Corporación de Asistencia Judicial y a las clínicas judicial y

rídicas de las universidades".

EL ESTUDIANTE de derecho de la misma casa de estudios, Espir Aguad, hizo un llamado a que la comunidad se acerque y resuelva junto a ellos sus inquietudes.

La Fundación Pro Bono ya adelantó que los interesados deben organizar a un grupo de personas y fijar un punto de encuentro con los abogados de la entidad.

Los asesores estarán entre las 9 y las 13 horas en las corporaciones de asistencia judicial de Maipú, Cerro Navia, Macul, Recoleta, Melipilla, Peñaflor, Colina y Paine. Además en los municipios de Conchalí, y Curacaví, en la Escuela Ecuador de El Monte y en el Centro Cívico de San Joaquín.

Para mayor información la Fundación Pro Bono dispuso del teléfono de contacto @ 3815661.

Este sábado 13 de marzo entre las 9 y 13 horas en distintas comunas de la R. Metropolitana